

## ANFRAGE

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



15.12.2023

### Wie hoch ist der Sanierungsbedarf in den Gebäuden der Münchenstift?

Die Münchenstift ist eine tragende Säule der Versorgung von alten und/oder pflegebedürftigen Menschen in München und beherbergt laut Jahresbericht 2022 im Durchschnitt 2130 pflegebedürftige Personen. Die neun Alten- und Pflegeheime sowie die fünf Seniorenresidenzen haben zum Teil einen erheblichen Sanierungsbedarf und müssen vor dem Hintergrund der nicht erfüllten Einzelzimmerquote umbauen. Da sie im Eigentum der Landeshauptstadt München liegen, muss diese auch die Kosten hierfür tragen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Gibt es bereits einen Sanierungsplan für die Immobilien der Münchenstift?
2. Wie hoch sind die Kosten für die Sanierung bzw. den Umbau der Häuser der Münchenstift (bitte Aufschlüsselung pro Jahr für die nächsten 10 Jahre)?
3. Wann und in welcher Reihenfolge soll saniert werden?
4. Sind die Kosten für die Sanierung bereits im Mehrjahresinvestitionsprogramm der Stadt hinterlegt? Falls nicht – warum?

**Prof. Dr. Hans Theiss (Initiative)**

Stv. Fraktionsvorsitzender

**Sabine Bär**

Stadträtin

**Alexandra Gaßmann**

Stadträtin